
CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

 

                             INDICAÇÃO Nº 001/2019 

 

Para que o Executivo Municipal, juntamente com a Secretaria de 

Infraestrutura procedam a construção de mais um ginásio de esportes em nosso 

Município. 

A prática de atividade física pelos moradores é muito importante para 

um desenvolvimento mais saudável, tanto físico como psíquico, pois sua falta, segundo 

os especialistas, aumenta os riscos de doenças, provocada pelo sedentarismo. 

Com mais um ginásio de esportes, todos poderão realizar suas 

atividades físicas, mesmo em dias chuvosos, como em dias ensolarados e de alta 

temperatura, ficando todos protegidos da ação do tempo. 

Assim, esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, 

aguardamos as providências do Chefe do poder Executivo Municipal com o fim de 

atender esta justa reivindicação. 

 

Sala de sessões, 01 de fevereiro de 2019. 

  

 

Sérgio Antônio Calegari 

Vereador MDB 



 

CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

 

                             INDICAÇÃO Nº 002/2019 

 

Para que o Executivo Municipal solicite junte ao DEINFRA a 

colocação de placas indicativas de sinalização para serem fixadas no Condomínio 

Empresarial de nosso Município. 

Tal atitude tem a intenção de informar e alertar todos os motoristas que 

lá circulam sobre a velocidade permitida na via em questão, conforme disposto o Código 

de Trânsito, bem como prevenir sinistros, tendo em vista que muitas vezes os motoristas 

transitam pela via em velocidade muito alta. 

Requer ainda, que seja realizado o asfaltamento da via localizada no 

Condomínio Empresarial, com intuito de se proporcionar os benefícios e benfeitorias na 

referida via.   

Assim, esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, 

aguardamos as providências do Chefe do poder Executivo Municipal com o fim de 

atender esta justa reivindicação. 

Sala de sessões, 01 de fevereiro de 2019. 

 

Leocindo Miguel Bussacro 

Vereador MDB 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

 

                             INDICAÇÃO Nº 003/2019 

 

Para que o Executivo Municipal, juntamente com a Secretaria de Obras, 

providencie a pavimentação, na forma que achar mais adequada, podendo ser em 

paralelepípedos, massa asfáltica, ou ainda concreto armado da Rua Lino Mantovani, por 

se tratar de um trecho muito acentuado.  

A pavimentação é de suma importância para a comunidade, 

oportunizando melhor trafegabilidade de veículos e pedestres, pois a conclusão da 

pavimentação, certamente irá amenizar as dificuldades da comunidade, embelezará a 

cidade, valorizando os patrimônios residenciais, e as empresas situadas na referida via. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

 

Sala de sessões, 08 de fevereiro de 2019. 

 

Carlos Alberto Dall’Oglio                                         

                                                Vereador da Bancada do PP   

 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

 

                             INDICAÇÃO Nº 004/2019 

 

Para que o Executivo Municipal, juntamente com a Secretaria 

Competente realize a construção de um campo “society” com grama sintética ao lado do 

Estádio Municipal, ampliando assim a área verde de nosso Município. 

A construção de um campo society, além de proporcionar mais uma 

opção de lazer e atividade física ao munícipe, torna-se viável, pois a grama sintética tem 

custos de manutenção mais baixos. Ao contrário da grama natural, a grama sintética não 

requer o tratamento com pesticidas e fertilizantes, além de não precisar regar, o que 

permite o uso em todos os climas e situações, sendo bastante vantajoso para a nossa região 

especialmente na época do ano em que as chuvas são escassas, permitindo assim que os 

desportistas continuem com suas práticas esportivas. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

 

Sala de sessões, 08 de fevereiro de 2019. 

 

Carlos Alberto Dall’Oglio                                         Paulo Henrique Da Cas 

       Vereador da Bancada do PP                                      Vereador da Bancada do PP 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

 

                             INDICAÇÃO Nº 005/2019 

 

Para que o Executivo Municipal providencie um ponto de internet 

gratuito “wifi livre” no Terminal dos Ônibus localizado ao lado da Prefeitura Municipal. 

Todos nós sabemos que a internet tornou-se uma necessidade, tendo em 

vista que propicia a seus usuários o acesso à educação, entretenimento, informação e 

cultura, sendo essencial o seu acesso à população.  

Nesse contexto, propomos a instalação da internet gratuita no referido 

espaço público, colaborando com o processo de inclusão digital dos cidadãos, 

principalmente para a juventude. 

Assim, esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, 

aguardamos as providências do Chefe do poder Executivo Municipal com o fim de 

atender esta justa reivindicação. 

 

Sala de sessões, 15 de fevereiro de 2019. 

  

 

Sérgio Antônio Calegari 

Vereador MDB 

 



 

CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 

 

 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

 

                             INDICAÇÃO Nº 006/2019 

 

Para que o Executivo Municipal providencie um ponto de internet 

gratuito “wifi livre” na área de lazer de nosso Município localizada ao lado do Campo 

de Futebol. 

Todos nós sabemos que a internet se tornou uma necessidade, tendo em 

vista que propicia a seus usuários o acesso à educação, entretenimento, informação e 

cultura, sendo essencial o seu acesso à população.  

Nesse contexto, propomos a instalação da internet gratuita no referido 

espaço público, colaborando com o processo de inclusão digital dos cidadãos, 

principalmente para a juventude. 

Assim, esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, 

aguardamos as providências do Chefe do poder Executivo Municipal com o fim de 

atender esta justa reivindicação. 

 

Sala de sessões, 15 de março de 2019. 

  

Carlos Alberto Dall’Oglio 

Vereador PP 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 

 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

 

  INDICAÇÃO Nº 007/2019 

 

Para que o Executivo Municipal juntamente com o Chefe de Gabinete realize 

a aquisição e instalação de câmeras de vídeo monitoramento nos pontos estratégicos do 

Centro Integrado de Educação de Lacerdópolis - CIEL, da Crechê Municipal Anjo Azul, 

da Escola Estadual Joaquim D’Agostini, e do Terminal dos Ônibus. 

O objetivo da concretização de tal ação é de interesse popular, eis que, ajuda 

a coibir ações criminosas e vandalismos, além de proteger o patrimônio público e 

particular, agindo assim em prol da segurança pública, pois, os sistemas de vigilância com 

câmeras estão cada vez mais em uso, sendo que várias cidades os implantaram como 

medida preventiva de segurança pública, sendo uma prática com ampla aceitação da 

comunidade. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

 

Sala de sessões, 15 de março de 2019. 

 

Carlos Alberto Dall’Oglio                                          

Vereador da Bancada do PP 

 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 

 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

 

  INDICAÇÃO Nº 008/2019 

 

Para que o Executivo Municipal, por meio de Lei Complementar reduza 

a zero os custos relativos à abertura, ao alvará de funcionamento, à renovação, às 

alterações, e aos procedimentos de baixa e encerramento do microempreendedor 

individual. 

Tal alteração se faz necessária para que os Microempreendedores 

Individuais não precisem mais pagar as tarifas cobradas, sendo um estímulo e ajuda na 

valorização às micros e pequenas empresas de nosso Município. Com a inclusão do 

tópico acima citado, o poder público não vai mais fazer a cobrança dessas taxas aos 

pequenos empreendedores.  

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do Poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

Sala de sessões, 15 de março de 2019. 

 

Leonardo Antonelo                                          

Vereador da Bancada do MDB 

 

 

 

 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 

 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

 

  INDICAÇÃO Nº 009/2019 

 

Para que o Executivo Municipal juntamente com a Secretaria de Obras 

realize reformas e melhorias no Estádio Municipal, tais como, troca de alambrados, 

ampliação da área coberta, especialmente a que diz respeito a cozinha, o bar, e a 

churrasqueira, pinturas em geral. 

A presente indicação se faz necessária, uma vez que o local é utilizado 

quase que diariamente com atividades físicas, bem como com promoções e campeonatos, 

sendo assim, uma área muito utilizada pela população. Assim, melhorando as instalações 

já existentes, dando melhores condições de uso, bem como, melhorando o aspecto visual 

do local.  

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

Sala de sessões, 15 de março de 2019. 

 

Leonardo Antonelo 

Vereador MDB 

 

 

 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 

 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

 

  INDICAÇÃO Nº 010/2019 

 

Para que o Executivo Municipal juntamente com o setor competente, 

providencie a aquisição e instalação de um climatizador de ar condicionado, que deverá 

ser instalado na antiga escola da comunidade de São Roque.  

Julgamos ser de grande importância o pedido acima indicado, eis que, 

o imóvel em questão é utilizado para velórios, sendo também usado como local de votação 

em eleições, pois, vivemos em uma região com temperaturas bastante elevadas e nos 

períodos de verão, o problema se agrava muito.  

Assim, se faz necessário a climatização do local para que o ambiente 

fique mais arejado e dê mais conforto as famílias e aos visitantes. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do Poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

  

Sala de sessões, 15 de março de 2019. 

 

Paulo Henrique Da Cas 

Vereador PP 

 

 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 

 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

 

  INDICAÇÃO Nº 011/2019 

 

Para que o Executivo Municipal adquira uma área livre localizada 

acima do Bairro Nossa Senhora Aparecida, com o intuito de se construir Bacias de 

Captação de Enxurradas de águas superficiais da chuva, evitando-se o acúmulo de água 

quando há fortes chuvas.  

Tal indicação se faz necessária para se evitar que ocorram enxurradas 

volumosas e erosivas, barrando-as e amenizando seus efeitos desastrosos. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do Poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

Sala de sessões, 15 de março de 2019. 

 

 

Fabiano Miquelotto                                        Sérgio Antônio Calegari 

Vereador MDB                                                       Vereador MDB 

 

 

 

 

 

 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 

 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

 

  INDICAÇÃO Nº 012/2019 

 

Para que o Executivo Municipal juntamente com a Secretaria de Obras 

viabilize a aquisição de uma máquina Pá Carregadeira, com a finalidade de reforçar a 

frota de veículos em atividade, de nosso Município.  

Tal indicação se faz necessária, tendo em vista que a compra dos 

veículos é importante para que a prefeitura municipal possa realizar trabalhos diversos 

como a manutenção de estradas, entre outros, a fim de atender cada vez melhor a 

população. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do Poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

Sala de sessões, 22 de março de 2019. 

 

 

Nelso Dall’Orsoletta 

Vereador MDB 

 

 

 

 

 

 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 

 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

 

  INDICAÇÃO Nº 013/2019 

 

Reitera a indicação já apresentado no ano de 2017, para que o Executivo 

Municipal juntamente com a Comissão de Trânsito realize a colocação de um espelho 

convexo no cruzamento da entrada da Linha São Roque sentido Lacerdópólis, e Linha 

São Roque sentido Linha Encruzilhada. 

Tal indicação se faz necessária, para facilitar a visibilidade e a 

segurança dos veículos que trafegam por aquele local, tendo em vista que há certa 

dificuldade em se observar o movimento dos veículos que trafegam no local. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do Poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

Sala de sessões, 22 de março de 2019. 

 

 

Paulo Henrique Da Cas 

Vereador PP 

 

 

 

 

 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 

 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

 

  INDICAÇÃO Nº 014/2019 

 

Para que o Executivo Municipal juntamente com a Secretaria de 

Agricultura viabilize a aquisição de uma Grade Aradora, com a finalidade de que a mesma 

seja cedida em forma de Comodato para a Associação dos Produtores Rurais da Linha 

Calegari. 

Tal indicação se faz necessária, para facilitar e melhorar a qualidade de 

vida do homem do campo, prestando melhores serviços ao nosso pequeno agricultor, no 

tocante aos preparos e conservação de solos para o plantio, especialmente a agricultura 

familiar que não possui maquinário para atuarem em nossas propriedades. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do Poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

Sala de sessões, 22 de março de 2019. 

 

 

Sérgio Antônio Calegari 

Vereador MDB 

 

 

 

 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 

 

 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

 

  INDICAÇÃO Nº 015/2019 

 

Para que o Executivo Municipal viabilize a aquisição de um aparelho 

que faça a colheita do solo para que se realize a análise do solo com o intuito de se 

verificar fertilidade, micronutrientes, análises individuais, e macronutrientes, analisando 

assim a composição química e física do solo. 

Tal indicação se faz necessária, para o conhecimento do estado 

nutricional e o grau de fertilidade em que se encontra determinada área. Pois, a análise de 

solo representa também parte importante do planejamento da instalação e manutenção de 

culturas agrícolas. Sendo justamente através deste conhecimento que se torna possível o 

uso de práticas de manejo com o uso de corretivos e fertilizantes, de forma racional e 

mais direcionada para a real necessidade da área. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do Poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

Sala de sessões, 29 de março de 2019. 

 

 

Sérgio Antônio Calegari 

Vereador MDB 

 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 

 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

 

  INDICAÇÃO Nº 016/2019 

 

Para que o Executivo Municipal juntamente com a Secretaria de Obras 

realize uma reforma para recuperação e substituição dos guarda-corpos da ponte em curva 

localizada na estrada da Comunidade São Roque sentido Comunidade São Bráz.  

Tal indicação se faz necessária tendo em vista as várias reclamações 

que recebemos dos moradores e condutores de veículos que necessitam da ponte em bom 

estado para trafegar. A viabilização da reforma dessa ponte acima citada é de suma 

importância, pois os condutores necessitam de uma ponte segura para que possam 

escoarem seus produtos, transitar com o transporte de gado e principalmente pelo 

transporte escolar.  

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do Poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

Sala de sessões, 17 de abril de 2019. 

 

 

Paulo Henrique Da Cas 

Vereador PP 

 

 

 

 



 

CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 

 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

 

  INDICAÇÃO Nº 017/2019 

 

Para que o Executivo Municipal juntamente com a Secretaria de Obras 

realize a pintura na faixa de rolamento da linha divisória de pista, laterais e meio fio na 

estrada que liga a Comunidade São Roque sentido Comunidade Linha Encruzilhada.  

Tal indicação se faz necessária eis que, a sinalização horizontal e a 

sinalização vertical, possuem o intuito de auxiliar os condutores, evitando-se que ocorram 

acidentes automobilísticos devido à falta de sinalização. Tornando assim, a via mais 

segura e colaborando com a estética do local. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do Poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

 

Sala de sessões, 17 de abril de 2019. 

 

Leocindo Miguel Bussacro 

Vereador MDB 

 

 

 

 



 

 

CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 

 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

 

  INDICAÇÃO Nº 018/2019 

 

Para que o Executivo Municipal juntamente com a Secretaria 

competente realize a aquisição de um distribuidor seco para ser usado nas Comunidades 

de São Brás e Santo Antônio.  

Tal indicação se faz necessária eis que o referido distribuidor será 

utilizado para distribuição de cama aviária, como também pode ser usado para espalhar 

calcário nas lavouras, auxiliando assim os trabalhos dos agricultores residentes nas 

comunidades acima citadas. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do Poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

 

Sala de sessões, 17 de abril de 2019. 

 

Leocindo Miguel Bussacro 

Vereador MDB 

 

 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 

 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

 

  INDICAÇÃO Nº 019/2019 

  

Reitera o pedido já realizado em anos anteriores, para que o Executivo 

Municipal juntamente com a Secretaria competente realize a aquisição de um distribuidor 

de insumos líquidos para ser usado na Comunidades do distrito de São Roque.  

Tal indicação tem como finalidade agilizar, e facilitar o serviço dos 

produtores, eis que o atual distribuidor já está muito velho, dificultando o trabalho de 

todos, e um distribuidor novo auxiliará o trabalho dos agricultores residentes na 

comunidade acima. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do Poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

Sala de sessões, 10 de maio de 2019. 

 

 

Carlos Alberto Dall’Oglio                                         Paulo Henrique Da Cas 

       Vereador da Bancada do PP                                      Vereador da Bancada do PP 

 

 

 

 

 

 



 

CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 

 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

 

  INDICAÇÃO Nº 020/2019 

  

Para que o Executivo Municipal juntamente com a Secretaria 

competente realize a implantação de um redutor de velocidade, nas proximidades que dá 

acesso a Industria e Comércio de Caçados IDOL. 

Tal indicação tem como finalidade a segurança de todos os transeuntes, 

eis que no referido local o tráfego de veículos é intenso, tornando perigoso principalmente 

o acesso dos funcionários e demais cidadãos que por lá circulam. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do Poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

Sala de sessões, 10 de maio de 2019. 

 

 

Paulo Henrique Da Cas 

Vereador da Bancada do PP 

 

 

 

 

 

 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, viemos apresentar ao plenário à seguinte: 

 

  INDICAÇÃO Nº 021/2019 

Para que o Executivo Municipal, analise a viabilidade de colocar 

cobertura para ponto de ônibus, de material acrílico e PVC, com aproximadamente 5 

(cinco) metros, para embarque e desembarque de alunos no CEI Anjo Azul. 

Tal indicação se faz necessária para favorecer que os alunos e demais 

usuários fiquem bem acomodados e protegidos da chuva e do sol, durante o período que 

esperam a lotação, bem como o embarque e desembarque da lotação. 

Requer ainda, que o terreno localizado ao lado do CEI Anjo Azul, que 

se encontra vago, e que é de propriedade do Município, seja destinado para 

estacionamento de veículos de propriedade dos professores, funcionários e demais 

freqüentadores do local. 

A presente solicitação se faz necessária, considerando as sérias 

dificuldades enfrentadas por motoristas devido a ausência de locais para estacionar, 

solucionando um problema que vem causando transtornos à nossa população. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do Poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

Sala de sessões, 07 de junho de 2019. 

 

Nelso Dall Orsoletta 

Vereador MDB 

 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, viemos apresentar ao plenário à seguinte: 

 

  INDICAÇÃO Nº 022/2019 

 

Para que o Executivo Municipal consulte o Governo do Estado de Santa 

Catarina, que é proprietário do prédio localizado ao lado da Escola Joaquim D’Agostini, 

sobre a possibilidade de que o mesmo seja demolido, tendo em vista estar abandonado e 

sem nenhuma utilidade, com o intuito de se construir uma praça no local, ou um 

estacionamento. 

Tal indicação se faz necessária, pois o prédio em questão tornou-se 

inservível para o Município e o local pode se tornar uma praça com assentos, brinquedos 

infantis e bebedouros. 

Se não for este o intuito do Poder Executivo, pode-se construir até um 

estacionamento de veículos no local acima citado. 

A realização destas obras será de grande utilidade para a população de 

Lacerdópolis, e embelezará ainda mais nossa Cidade.  

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do Poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

Sala de sessões, 07 de junho de 2019. 

 

Sergio Antônio Calegari 

Vereador MDB 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, viemos apresentar ao plenário à seguinte: 

 

  INDICAÇÃO Nº 023/2019 

 

Para que o Executivo Municipal juntamente com a Secretaria 

competente realize a limpeza do bosque ao lado do CEI – Creche Anjo Azul em nossa 

cidade. 

 Visto que muitos educadores e especialistas, afirmam que as crianças 

nascem com curiosidade natural para explorar e experimentar os ambientes. Nesse 

aspecto, ambientes de Natureza oferecem desafios e provocações como nenhum outro 

local. Além disso, a Natureza promove brincadeiras autônomas, que convocam todos os 

campos de experiências das crianças, favorecendo um desenvolvimento integral e 

integrado. 

Pensando em proporcionar a Creche Anjo Azul, a modalidade de 

ensino, “Escola da Floresta”, tal indicação se faz necessária, visto que atualmente os 

educadores não podem deslocar as crianças até a mata, devido a sua espessura.  

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do Poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

Sala de sessões, 07 de junho de 2019. 

 

Fabiano Miqueloto 

Vereador MDB 

 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, viemos apresentar ao plenário à seguinte: 

 

  INDICAÇÃO Nº 024/2019 

 

Para que o Executivo Municipal providencie ações que visem a 

efetivação de melhorias no Estádio Municipal, como: a instalação de iluminação na área 

construída do bar e da cozinha; a colocação de grades de ferro nas portas e janelas tanto 

do bar quanto da cozinha; e a instalação de câmara de vigilância nas dependências do bar 

e da cozinha. 

O estádio carece de tais melhorias para poder oferecer condições 

adequadas aos praticantes de futebol e ao público. Sabe-se, hoje, que a prática esportiva 

é fundamental para o desenvolvimento da sociabilidade e das relações entre as pessoas. 

Mas para tanto há uma grande necessidade de se realizar melhorias para que possa 

oferecer segurança a todos e ao patrimônio do local, tendo em vista os últimos 

arrombamentos ocorridos no estabelecimento. Com o intuito de amenizar o problema e 

melhorar as condições desse local o qual é que na condição de Vereador,  representante 

legal do povo,  indicamos essa melhoria. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do Poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

Sala de sessões, 07 de junho de 2019. 

 

Leonardo Antonelo 

Vereador MDB 

 



 

CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, viemos apresentar ao plenário à seguinte: 

 

  INDICAÇÃO Nº 025/2019 

 

Para que o Executivo Municipal juntamente com a Secretaria 

competente providencie a colocação de corrimões na subida da Rua 31 de Março com a 

Rua Severino Slongo, no entorno do prédio da Cultura. 

 

Esta indicação se faz necessária para que seja proporcionada maior 

segurança as pessoas idosas que frequentam este prédio e participam dos diversos cursos 

oferecidos como: Tranças da Terra, Coral Italiano, Biblioteca Pública, Xadrez e Música. 

 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do Poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

Sala de sessões, 14 de junho de 2019. 

 

 

 

Maria Elena Prando Trevizan 

Vereadora MDB 

 



 

CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, viemos apresentar ao plenário à seguinte: 

 

  INDICAÇÃO Nº 026/2019 

 

Para que o Executivo Municipal juntamente com a Secretaria 

competente providencie a pintura externa do prédio localizado na subida da Rua 31 de 

Março com a Rua Severino Slongo. 

Esta indicação se faz necessária para que seja proporcionado maior 

embelezamento e conservação ao prédio, pois, no mesmo local funciona o programa 

Tranças da Terra, Coral Italiano, Biblioteca Pública, Xadrez, Música, psicopedagoga, e 

demais atividades, tendo bastante fluxo de pessoas. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do Poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

Sala de sessões, 19 de junho de 2019. 

 

 

Maria Elena Prando Trevizan 

Vereadora MDB 

 

 

 

 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, viemos apresentar ao plenário à seguinte: 

  INDICAÇÃO Nº 027/2019 

Para que o Executivo Municipal analise a viabilidade de Projeto de Lei, 

que propõe discussão sobre a aplicação de regras para proibição de colagem, afixação, 

pregação, pichação, ou pintura de propagandas ou publicidade em postes de iluminação 

pública, placas de sinalização, pontes, passarelas de pedestres, monumentos públicos, 

árvores e equipamentos, exceto se forem de iniciativa do Poder Público. 

Inclusive, solicita a aplicação de multa no valor correspondente a R$ 

1.000,00 (mil reais), fixando prazo de 72 (setenta e duas) horas para a retirada do material 

de propaganda. Sendo considerado infrator a pessoa jurídica ou física anunciante; o 

beneficiário pela publicidade e; a pessoa jurídica ou física que for identificada 

descumprindo a norma. 

A poluição visual tem sido crescente em nossa cidade. Prestadores de 

serviço e empresas, na busca pelos clientes ou na divulgação de eventos não se intimidam 

e colam cartazes em postes, lixeiras, muros, muitos prejudicando a sinalização, ou então 

afixados em árvores, o que é crime ambiental.  

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do Poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

Sala de sessões, 27 de junho de 2019. 

 

 

Sergio Antônio Calegari 

Vereador MDB 

 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, viemos apresentar ao plenário à seguinte: 

 

  INDICAÇÃO Nº 028/2019 

Para que o Executivo Municipal juntamente com a Secretaria de 

Indústria e Comércio e Setor de Urbanismo, busque realizar ações, serviços, e cursos que 

promovam a realização de programas de fomento à indústria e ao comércio de nosso 

Município, propondo políticas e estratégias para o desenvolvimento das atividades 

industriais, comerciais e de serviços. 

Tais ações oportunizarão melhorias para as empresas já instaladas e que 

queiram ampliar suas atividades, bem como atrairá novas Indústrias para o Município, 

estimulando a adoção de medidas que possam ampliar o mercado do trabalho local. 

A realização de cursos para preparar indivíduos para as atividades 

econômicas necessárias do Município promovendo a articulação com diferentes órgãos, 

tanto no âmbito governamental como na iniciativa privada, elaborando planos e projetos 

concernentes ao desenvolvimento industrial e comercial do Município, ofertando 

variedades de atividades gratuitas para formação de empregados e empregadores. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do Poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

Sala de sessões, 28 de junho de 2019. 

 

Carlos Alberto Dall Oglio 

Vereador PP 

 

 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, viemos apresentar ao plenário à seguinte: 

  INDICAÇÃO Nº 029/2019 

Para que o Executivo Municipal juntamente com a Secretaria 

competente disponibilize a construção de Parque Infantil na Escola Municipal CIEL, 

localizada no centro de nosso Município, repleto de estruturas e brinquedos que 

incentivam a locomoção das crianças, sua inteligência geométrica, dentre outros aspectos 

que contribuem diretamente para o desenvolvimento intelectual, corporal e mental da 

criançada durante as brincadeiras promovidas no espaço. 

A hora do parquinho é o momento mais querido e esperado do dia letivo 

para os alunos. Toda a excitação e felicidade é simplesmente um reflexo de ser um tempo 

livre para a criança, um momento de liberdade. O significado do brincar vai além do de 

se divertir. Brincar capacita a criança a resolver problemas, tomar decisões, explorar, 

negociar e expressar-se em situações que são relevantes e significativas para elas. Ao 

brincar, os alunos não desenvolvem apenas as suas capacidades físicas, mas, 

principalmente, as suas competências emocionais e sociais. 

Proporcionar estes momentos lúdicos contribui para o crescimento 

profissional e para o desenvolvimento social da criança. O que refletirá na comunidade, 

que terá profissionais mais esclarecidos e crianças mais criativas e dinâmicas. No futuro, 

cidadãos mais conscientes do seu papel social. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do Poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

Sala de sessões, 28 de junho de 2019. 

Maria Elena Prando Trevizan 

Vereador MDB 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, viemos apresentar ao plenário à seguinte: 

 

INDICAÇÃO Nº 030/2019 

 

Para que o Executivo Municipal juntamente com a Secretaria de Obras 

realize a substituição gradativa das lâmpadas convencionais da iluminação pública nas 

principais vias de nosso Município por lâmpadas de LED, proporcionando economia, 

durabilidade das lâmpadas e qualidade nas lâmpadas. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do Poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

Sala de sessões, 12 de julho de 2019. 

 

Leonardo Antonelo                                                                   Sérgio Antonio Calegari      

Vereador MDB                                                                                      Vereador MDB 

 

 

Leocindo Miguel Bussacro                                                      Valéria Wiest 

    Vereador MDB                                                                     Vereadora MDB 

 

 

Fabiano Miquelotto                                                         Jovane Mantovani Dóndel 

Vereador  MDB                                                                              Vereadora MDB 
 

Nelso Antonio Dall’Orsoletta 

Vereador MDB 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, viemos apresentar ao plenário à seguinte: 

INDICAÇÃO Nº 031/2019 

Para que o Executivo Municipal juntamente com a Secretaria de 

Educação viabilize uma extensão da UNITI – Universidade da Terceira Idade para os 

idosos de nosso Município reciclarem conhecimento. 

A UNITI – Universidade da Terceira Idade recebe alunos a partir dos 

55 anos de idade que não precisam ter grau de escolaridade, e desenvolve atividades que 

visam à formação integral dos participantes, com práticas que estimulam o bem-estar, 

proporcionando oportunidades de aprofundar conhecimentos que agreguem valores para 

melhorar a sua qualidade de vida e ter um envelhecimento saudável.  

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do Poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

Sala de sessões, 12 de julho de 2019. 

 

Leonardo Antonelo                                                                   Sérgio Antonio Calegari      

Vereador MDB                                                                                      Vereador MDB 

 

 

Leocindo Miguel Bussacro                                                      Valéria Wiest 

    Vereador MDB                                                                     Vereadora MDB 

 

 

Fabiano Miquelotto                                                         Jovane Mantovani Dóndel 

Vereador  MDB                                                                             Vereadora MDB 

Nelso Antonio Dall’Orsoletta 

Vereador MDB 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, viemos apresentar ao plenário à seguinte: 

 

INDICAÇÃO Nº 032/2019 

 

Para que o Executivo Municipal realize a solenidade de entrega de 

troféu destaque econômico da agricultura familiar, e destaque econômico de empresário 

de nosso Município, que se destacaram na formação do movimento econômico. 

A premiação em questão, é uma forma de agradecer as ações do 

agricultor familiar e do empresário pelos resultados frutos do espírito empreendedor e 

desafiador dos homenageados, que nunca deixam de lado o apego e o compromisso com 

Lacerdópolis.  

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do Poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

Sala de sessões, 26 de julho de 2019. 

 

                                                         Sérgio Antonio Calegari  

                                                                   Vereador MDB 

 

 

 

 

 

 



 

CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

 

                             INDICAÇÃO Nº 033/2019 

 

Para que o Executivo Municipal solicite junte ao DEINFRA a 

construção de um Trevo no Distrito Industrial de nosso Município. 

Tal atitude tem a intenção de facilitar o acesso ao local citado e prevenir 

sinistros, tendo em vista que muitas vezes os motoristas transitam pela via principal alta 

velocidade. 

Assim, esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, 

aguardamos as providências do Chefe do Poder Executivo Municipal com o fim de 

atender esta justa reivindicação. 

 

Sala de sessões, 02 de agosto de 2019. 

 

 

 

Paulo Henrique Da Cas 

Vereador PP 

 

 



 

 

CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

 

                             INDICAÇÃO Nº 034/2019 

 

Para que o Executivo Municipal juntamente com a Secretaria de Agricultura 

realize a aquisição de um distribuidor de adubo líquido com capacidade de quatro mil litros para 

a Associação de Moradores de São Roque. 

Visto que o atual equipamento se encontra em estado precário e a demanda 

por este serviço vem aumentando a cada dia o objetivo desta indicação é atender a necessidade 

dos criadores de suínos, facilitando seu trabalho. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

Sala de sessões, 16 de agosto de 2019. 

 

 

 

 

Lucir José Ferrari 

Vereador MDB 

 

 

 

 

 



 

 

CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

 

                             INDICAÇÃO Nº 035/2019 

 

Para que o Executivo Municipal juntamente com o setor competente estude a 

possibilidade de emitir boletos que possam ser pagos em qualquer agencia bancaria. 

Atualmente o pagamento deve ser realizado apenas na agencia do Banco do 

Brasil, e muitas vezes é dificultado, pois muitos munícipes possuem contas em outras agências 

bancárias, sendo assim, possibilidade de pagar em qualquer agencia facilitará este procedimento. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

Sala de sessões, 16 de agosto de 2019. 

 

 

 

 

Lucir José Ferrari 

Vereador MDB 

 

 

 

 

 

 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

 

                             INDICAÇÃO Nº 036/2019 

 

Para que o Executivo Municipal juntamente com o setor de agricultura faça a 

aquisição de um kit fenação. 

Esta aquisição virá para atender a todos os agricultores de nosso município e 

facilitará a colheita do feno, utilizado hoje para alimentar a grande quantidade do gado de leite, 

responsável por grande parte da economia de nosso município.  

Este kit é utilizado para cortar, enleirar, enfardar e embalar o feno e além disso 

ajudará muitos agricultores que não dispõe de mão de obra para a colheita deste produto de forma 

manual. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

Sala de sessões, 23 de agosto de 2019. 

 

 

 

 

Lucir José Ferrari 

Vereador MDB 

 

 

 

 

 



 

CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

 

                             INDICAÇÃO Nº 037/2019 

 

Para que o Executivo Municipal juntamente com o setor de esportes adquira 

materiais esportivos consistentes em suportes e redes de voleibol para serem instaladas no Ginásio 

de Esportes de nosso Município. 

Esta aquisição virá para atender a população de modo geral, fomentando a 

adoção de práticas esportivas saudáveis, bem como o lazer junto à comunidade. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação. 

Sala de sessões, 20 de setembro de 2019. 

 

 

 

Leocindo Miguel Bussacro 

Vereador MDB 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

 

                             INDICAÇÃO Nº 038/2019 

 

Para que o Executivo Municipal juntamente com a Secretaria competente 

providencie a instalação de grades de segurança no muro do prédio do CRAS. 

Tal atitude tem por finalidade a segurança de todos os que visitam o local, eis 

que o mesmo possui um grande declive.  

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação.  

Sala de sessões, 27 de setembro de 2019. 

 

 

 

Sergio Antônio Calegari 

Vereador MDB 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

                             INDICAÇÃO Nº 039/2019 

 

Para que o Executivo Municipal juntamente com a Secretaria 

competente providencie a aquisição de uma grade aradora, popularmente conhecida como 

“gobbi” juntamente com duas ensiladeiras agrícolas, para atender a agricultura familiar 

do Município. 

O referido pedido já foi feito por vários colegas desta Casa, mesmo 

assim, acredito ser importante reforçar, pois a agricultura familiar ocupa um lugar 

importante na economia doméstica das famílias. As práticas agrícolas realizadas no 

município de Lacerdópolis envolvendo a pecuária é uma realidade na complementação 

da renda familiar. E devido à importância econômica da atividade, tendo em vista que a 

região apresenta duas estações bem marcadas com uma notável variação entre o período 

chuvoso e o período seco, em algumas regiões os produtores de carne e leite sofrem com 

a estiagem, pois a silagem é o principal alimento no período de seca, para compensar a 

baixa de pasto nestas épocas. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação.  

Sala de sessões, 18 de outubro de 2019. 

 

 

Geverson Cadore 

Vereador MDB 

 

 



 

CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

                             INDICAÇÃO Nº 040/2019 

 

Para que o Executivo Municipal juntamente com a Secretaria 

competente providencie a aquisição e instalação de um climatizador/ar condicionado para 

ser instalado na Biblioteca Pública de nosso Município.  

Reitera ainda o pedido realizado no ano passado para que se providencie 

a aquisição e instalação de um climatizador/ar condicionado para ser instalado na sala de  

atividades físicas localizada ao lado do Ginásio Municipal. 

Tal reivindicação se justifica em razão de que em determinadas épocas 

do ano é muito quente, tornando quase que impossível à permanência das pessoas nos 

locais acima indicados. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação.  

Sala de sessões, 18 de outubro de 2019. 

 

 

Maria Elena Prando Trevizan 

Vereador MDB 

 

 

 

 

 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

                             INDICAÇÃO Nº 041/2019 

 

Para que o Executivo Municipal juntamente com a Secretaria  

competente providencie a pintura do asfalto, das faixas de pedestres, e das faixas laterais, 

da Linha São Roque até à localidade da Linha Santo Antônio.   

Tal reivindicação se justifica em razão de melhorar a infraestrutura da 

nossa cidade, oferecendo melhores condições de tráfego e de segurança para a população, 

contribuindo com o desenvolvimento econômico e social. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação.  

Sala de sessões, 18 de outubro de 2019. 

 

 

Leocindo Miguel Bussacro 

Vereador MDB 

 

 

Fabiano Miqueloto 

Vereador MDB 

 

 

 

 

 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

                             INDICAÇÃO Nº 042/2019 

Para que o Executivo Municipal providencie a assinatura de um 

convênio com o Presídio Regional de Joaçaba para a contratação de mão de obra prisional.   

O referido convênio é o instrumento que possibilita aos Municípios 

oportunizar trabalho remunerado aos apenados. O trabalho dos apenados é regido pela 

Lei nº 7.210/84 denominada Lei de Execuções Penais, nos artigos 28 ao 37 e seus 

respectivos incisos, e as regras do Convênio são regidas pela Lei de Licitações nº 

8666/1993 e a instruções normativas.  

Os benefícios para o APENADO são a Remição de Pena; 

Profissionalização; Aumento da Auto-Estima; Contribuição ao Orçamento Familiar. Já 

para o MUNICÍPIO são a Isenção de todos os Encargos Sociais devidos aos demais 

empregados; Custos Menores de Produção; Oportunidade de Exercer a Responsabilidade 

Social; Contribuir para a Redução da Reincidência Criminal enquanto Agente de Inserção 

Social, colaboração com a segurança pública. 

 Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação.  

Sala de sessões, 24 de outubro de 2019. 

 

 

Paulo Henrique Da Cas 

Vereador PP 

 

Sergio Antônio Calegari 

Vereador MDB 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

                             INDICAÇÃO Nº 043/2019 

Para que o Executivo Municipal providencie a dedetização da rede 

pluvial de nosso Município, fazendo com que todas as bocas de lobo da cidade de 

Lacerdópolis passem por um processo de fumigação.   

A fumigação é necessária para fazer o controle de pragas urbanas. O 

inseticida serve para eliminar baratas, aranhas, escorpiões e o mosquito da dengue. 

Solicita ainda, que os produtos usados tenham a autorização do 

Ministério da Agricultura e da Agência Nacional de Vigilância Sanitária (Anvisa) para 

dedetizar, dando-se preferência aos produtos antialérgicos, que não causem problemas a 

saúde de pessoas e animais domésticos. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação.  

Sala de sessões, 31 de outubro de 2019. 

 

 

Carlos Alberto Dall’Oglio 

Vereador PP 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

                             INDICAÇÃO Nº 044/2019 

Para que o Executivo Municipal, através do setor competente, 

providencie a atualização dos dados cadastrais contidos no site do Município.   

Para que o nosso Município possa atender de maneira plena a legislação 

vigente relacionada à publicidade, controle externo, dentre outras, faz-se necessária a 

atualização do sítio eletrônico da Prefeitura.  

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação.  

Sala de sessões, 08 de novembro de 2019. 

 

 

Sergio Antonio Calegari 

Vereador MDB 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

                             INDICAÇÃO Nº 045/2019 

Para que o Executivo Municipal, juntamente com a Câmara de 

Vereadores, proponha e realize atos, como abaixo assinados, audiências públicas, e 

demais manifestações, contrários a implantação do Pacto Federativo, que prevê a 

redução do número de municípios com a restrição para a criação de novas cidades, e a 

incorporação pelo município vizinho de cidades com menos de 5.000 habitantes, e com 

arrecadação própria menor que 10% de sua receita total, com três tributos municipais — 

Imposto Sobre Serviços (ISS), o Imposto Predial e Territorial Urbano (IPTU) e o Imposto 

de Transmissão de Bens Imóveis (ITBI), até 30 de junho de 2023. 

A independência do município de Lacerdópolis, é motivo de orgulho 

para todos nós que vivemos aqui, pois, há escolas, posto de saúde com médicos e 

enfermeiros todos os dias, e transporte escolar, que trazem as crianças da zona rural para 

a cidade, como também que levam universitários que vivem aqui para faculdades da 

região.  

É necessário considerar que a decisão do governo federal de avaliar 

somente a receita e o número de habitantes do município como indicador de deficiência 

municipal, é equivocada, pois, o Município representa a concretização da Federação. O 

Estado é abstrato. Quando o governo estabelece uma proposta dessa forma, desconsidera 

aspectos sociais, como também desconsidera as pessoas que vivem e produzem nessas 

cidades. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação.  

Sala de sessões, 22 de novembro de 2019. 

Sergio Antonio Calegari 

Vereador MDB 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

                             INDICAÇÃO Nº 046/2019 

Para que o Executivo Municipal, juntamente com as Secretarias 

Municipais competentes, com os Conselhos Municipais, e demais entidades, 

providenciem um estudo, que resulte em um projeto, com o intuito de se desenvolver 

outras maneiras, visando a instalação de novas empresas, e novos prestadores de serviços, 

gerando aumento de empregos, demografia e arrecadação. 

Não se discorda que o pacto federativo precisa ser revisto, alguns 

municípios estão sufocados. É nesses entes federativos onde a riqueza é produzida. São 

os municípios que cuidam das estradas vicinais, que cuidam da infraestrutura urbana. São 

eles que apoiam a produção. É preciso dar fôlego a esses entes. Isso não justifica a 

proposta de passar a régua em mais de 1.200 municípios. Parece-nos um pouco exagerada, 

sobretudo pelos critérios propostos: demografia e arrecadação.  

Assim, é necessário que a administração pública de nosso Município se 

uma com os demais setores, e providencie maneiras que possam nos retirar dos critérios 

propostos no referido pacto. 

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação.  

Sala de sessões, 22 de novembro de 2019. 

 

Carlos Alberto Dall’Oglio 

Vereador PP 

 

 

 

 



CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

                             INDICAÇÃO Nº 047/2019 

Para que o Executivo Municipal juntamente com a Secretaria de Saúde 

inclua nutricionistas no Programa Estratégia da Saúde da Família (ESF) do nosso 

Município.  

Os nutricionistas vão tornar o trabalho da equipe ainda mais completo. 

O objetivo é que verifiquem o estado de saúde dos pacientes e investiguem seus hábitos 

alimentares e seu estilo de vida, para, a partir daí, elaborar uma dieta adequada a situação 

de cada um deles. 

Além disso, a participação de nutricionistas, ajudará ainda a prevenir e 

controlar doenças como a hipertensão arterial e diabetes, reduzindo assim, o uso de 

medicamentos.  

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação.  

Sala de sessões, 29 de novembro de 2019. 

 

Maria Elena Prando Trevisan 

Vereador MDB 

 

 

 

  

 

 



 

CÂMARA DE VEREADORES DE LACERDÓPOLIS 

                           ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 No uso das atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Câmara de 

Vereadores, venho apresentar ao plenário à seguinte: 

                             INDICAÇÃO Nº 048/2019 

Para que o Executivo Municipal juntamente com a Secretaria de Obras 

providencie a troca das grades de proteção ou parapeitos da ponte localizada na Linha 

São Roque.  

A pedido dos moradores locais que utilizam a ponte no seu dia a dia e 

percebem o perigo para os veículos, ciclistas, e principalmente os pedestres e crianças 

que por ali passam, e não tem a segurança de um guarda corpo, pois os que lá existem 

estão danificados pelo decorrer do tempo e pelas enxurradas que cobriram a ponte.  

Esperando contar com o apoio dos nobres vereadores, aguardamos as 

providências do Chefe do poder Executivo Municipal com o fim de atender esta justa 

reivindicação.  

Sala de sessões, 05 de dezembro de 2019. 

 

 

Paulo Henrique Da Cas 

Vereador PP 


